

MÁS GRUPO

Los grupistas cerraron 2014 con diez títulos

TENIS
:: **L. R.** El equipo de veteranos máster 45 del Grupo consiguió el pasado fin de semana el triunfo ante Santa Olaya, por 4-1, en la final aplazada del regional de 2014. Las victorias grupistas corrieron a cargo de Nanin Aransay sobre a Juan Aguiar, por 6-1 y 6-0; Joaquín García ante Ricardo Vigón, por 6-4 y 6-4; Marcos Fernán-

dez contra a Luis Fernando Ruiz, por 6-0 y 6-0; José Antonio Arias sobre Luis Díez, por 6-3 y 6-1, y David Álvarez, que superó al jugador del Grupo Javier Fernández, por 6-1 y 6-3. Con este triunfo, la sección de tenis cierra la temporada 2014 con 10 títulos regionales de los 12 disputados. Los equipos grupistas han conseguido los entorchados regionales de las categorías benjamín masculina y femenina, alevín masculina y femenina, infantil masculina, cadete femenina y veteranos máster 35 y 45.



Los veteranos del Grupo que superaron al Santa Olaya. :: E. C.

El equipo infantil ya es líder en solitario

VOLEIBOL

:: **L. R.** El equipo infantil del Grupo ya es líder en solitario del Campeonato de Asturias tras vencer el pasado fin de semana al vencedor al C. V. Cangas de Onís, por 3-0 (25-11, 25-9 y 25-8). Las pupilas de José Castro, que quieren revalidar el título regional, fueron muy superiores a las canguesas en todos los aspectos del juego. Además, con este resultado se mantienen invictas.



Equipo juvenil del Grupo que afrontará el sector del Nacional a finales de este mes. :: E. C.

Preparadas para la gran cita

HOCKEY

Las juveniles disputarán el sector del Nacional los días 24 y 25 de este mes y las seniors, las finales del Campeonato de España a mediados de febrero

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. Los equipos de hockey sala del Grupo preparan con intensidad los Campeonatos de España de la modalidad tras el primer parón de la temporada en la competición de hierba. Los entrenamientos de diciembre y los encuentros autonómicos de este

mes de enero han servido de puesta a punto para las grupistas, que encaran la recta final de cara a sus distintos objetivos.

El conjunto de categoría juvenil será el primero en entrar en escena, ya que disputará los próximos días 24 y 25, en Gijón, el sector del Campeonato de España. Las jugadoras que dirige Estela García, con la ayuda del incombustible Víctor Vázquez, tienen como objetivo alcanzar las finales para lo cual tendrán que superar a rivales de las federaciones vasca, catalana, arleña y cántabra.

Las gijonesas, el equipo más joven de este torneo clasificatorio, no tuvieron mucho tiempo para preparar estos partidos al disputar recientemente

la Copa de España de hockey hierba. Integran el equipo Estela, Paula, Analía, Raquel, Carlota, Cristina, Eva, Lucía, Nailia, Ana y Diana.

Por su parte, el conjunto sénior femenino disputará directamente las finales del Nacional, que se celebrarán en Gijón del 13 al 15 del mes de febrero. El técnico Alex Alas tiene como reto mejorar la sexta plaza de 2014.

Pero tendrá que hacerlo con bajas importantes, como la de Irene Rivero, por estudios, y de la argentina Jimena Llorens, Sara García y Marta Abella, lesionadas. Para suplir estas ausencias, Alas tirará de juveniles. Formarán el plantel Marta, Paula, Lucía, María, Raquel, Eva, Carlota, Sara, Laura, Yoli, Valeria y Estela.

El Grupo y el Oberena se reparten los puntos

PELOTA

:: J. L. C.

GIJÓN. El Grupo y el Oberena de Pamplona empataron en el debut de los grupistas en su frontón esta temporada en un enfrentamiento correspondiente a la segunda jornada del Campeonato de España de clubes de primera categoría.

En el primer encuentro de la modalidad de paleta, la pareja local formada por Daniel Marín y Roberto Couso superó a los visitantes Ion Donazar y Gonzalo Celay por dos juegos a cero (15-13 y 15-12). Aunque el resultado fue un tanto ajustado, los gijoneses siempre llevaron la iniciativa en el marcador y pudieron conseguir un mayor margen de tantos. El zaguero

Couso mostró su veteranía y el delantero Marín se va asentando en su juego, lo que da esperanzas para próximos encuentros.

En la partida de pala corta, en la que había a priori posibilidades de conseguir un buen resultado, tras el gran partido de la jornada anterior en Aotz, no fue así y los grupistas no tuvieron su día. En el primer juego se perdió por un amplio 15-4, pero en el segundo los locales casi dan la campanada (13-15). Después de ir por detrás en el marcador del choque, al final reaccionaron y contaron con muchas opciones de hacerse con el juego y forzar el desempate.

Los grupistas volverán a jugar el día 25 contra el San Cosme de Logroño en el frontón Adarraga de la capital riojana.



Celay, al frente, con el grupista Couso al fondo. :: PEITEIRO

El Pumarín se lleva del derbi y es ya tercero en la clasificación

BALONCESTO | PRIMERA

:: J. L. C.

GIJÓN. La victoria del Pumarín sobre el Grupo en el derbi gijonés, por 81-88, marcó una nueva jornada en la Liga de Primera División Nacional de baloncesto, en la que los grupistas, pese a la derrota cosechada en el Braulio García, continúan como líderes.

Los visitantes, que también jugaron a domicilio ante el Mieres B (78-82), son terceros en la tabla.

► Grupo Covadonga: Valle (2), David (2), Albano (8), Anselmo (2), Javi (7), Pablo (7), Armando (13), Escapa (11),

Fernando, Antonio Adeba (29) y Miguel Adeba.

► Pumarín: Moreno (16), Leo (3), Valvidares (9), Fernández (6), Pinto (4), Pérez (9), Blanco (6), Ruiz de Lara (17), Lorenzo (2) y Cabero (16).

► Árbitros: José Antonio Vega y Alejandro Prendes. Eliminaron por cinco personales a Escapa y Albano, del Grupo Covadonga, y Cabero, del Pumarín.

Por su parte, el Padrino Codema logró su segunda victoria consecutiva fuera de casa ante el Laviana, por 56-81, en un partido que poco a poco se fue decantando a favor del equipo claritano.



Armando lleva el balón en el derbi del Braulio García. :: P. CITOUA

Y eso que el primer cuarto empezó igualado y terminó con empate a 23. En el segundo, una mayor intensidad defensiva del equipo visitante propició un marcador adverso de 30-43.

Apretó más en defensa el Laviana en los primeros compases tras el descanso, poniéndose diez abajo (41-51). Pero, a partir de dicho momento, el mayor poderío del juego interior visi-

tante alejó la posibilidad de una posible reacción con 19 abajo el último cuarto.

Con este triunfo, el Padrino Codema llega plétorico de moral al derbi que disputará el próximo domingo, en su cancha, contra el Grupo Covadonga, en el que será el primer partido de la segunda vuelta.

► C. B. Laviana: Suárez (15), García (4), Suárez E. (3), Rodríguez (7), Ordóñez (9), Palacios (12), Rivero (4), Concheso (3) y Álvarez (5).

► El Padrino Codema: Adán (16), Crisman (4), De la Flor (10), Elías (20), Sainz, Javi Mc. (8), Iglesias (7), Cadrecha (1), Cuba (8) y Del Busto (7).

La jornada se completó con la victotia del Mieres B sobre el Avilés Sur (85-49) y la del Art Chivo contra el Navia (69-56)